

# *Miguel Díaz-Canel pour la consolidation de l'industrie nickélifère*

---



La Havane, 30 mai, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel a appelé les responsables du groupe d'entreprises de l'industrie nickélifère à chercher des alternatives pour augmenter l'extraction et l'affinage de nickel.

Au cours d'une visite à Moa, une localité de la province d'Holguin où il réalise une visite de travail en ce moment, le Chef d'État cubain a souligné que pour cela il faut garantir avant tout la mise à profit au maximum des ressources naturelles et humaines.

Au cours de cette seconde visite de travail dans la province d'Holguin, le président cubain fait le suivi des principaux programmes de développement, en particulier des plans pour obtenir l'autosuffisance dans la production agricole. Partout, il a plaidé pour la substitution des importations, pour l'enchaînement productif des principaux secteurs de l'économie en faveur du développement national et pour la mise à profit des résultats des recherches scientifiques.

Le Chef d'État cubain a également visité l'usine de machines combinées à couper la canne qui produit des pièces de rechange et des accessoires, mais qui ne tourne pas en ce moment à pleine capacité.

Miguel Díaz-Canel a appelé ses responsables et ses travailleurs à tout faire pour produire davantage et exporter.

«Vous devez être alertes pour profiter des possibilités d'exportations et de production. Il y a ici un grand potentiel pour engager de nouvelles productions. Une autre chose, il faut s'enchaîner aux investissements étrangers. Vous avez ici l'industrie du nickel qui tourne avec du capital étranger. Vous devez essayer de vous intégrer à ce marché. Vous devez aussi voir quelles autres entreprises du pays pourraient avoir besoin de produits que vous pouvez obtenir ici. »

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/192132-miguel-diaz-canel-pour-la-consolidation-de-lindustrie-nickelifere>



**Radio Habana Cuba**